

Un coup d'œil sur les richesses locales



Roger Richard donnera à découvrir le patrimoine naturel des bords de Seille. Photo archives RL.

Une grande soirée sur le patrimoine local est coorganisée par trois associations du Saulnois (Chemins Faisant, Les Amis du musée du sel, Les Amis du Saulnois) et la commune de Dieuze, jeudi 21 avril, à 20 h.

Dans la salle de la Délivrance, les auditeurs pourront, dans un premier temps, découvrir ou redécouvrir la grande histoire des salines de Lorraine. De l'Antiquité au XX^e siècle, les hommes ont extrait l'or blanc qui aura fait la richesse du Saulnois. Des fours à sel celtes aux poêles à sel, Bruno Rondeau président de l'association Chemins Faisant présentera de nombreux documents qui illustreront cette période qui dura près de trois mille ans.

Ensuite, Roger Richard, président des Amis du Saulnois emmènera l'assemblée en balade à la découverte du patrimoine naturel des bords de Seille. Faune, flore des prés-salés, les trésors du Saulnois qui défileront sur le grand écran de la Délivrance n'auront plus de

mystère pour les participants à cette soirée-conférence.

Une soirée qui lancera les Journées d'Histoire régionale que propose le CHR (Comité d'Histoire régionale) les 23 et 24 avril dans l'enceinte des Salines Royales de Dieuze. Le thème retenu pour cette 11^e édition tourne autour des Plantes et jardins à travers les siècles.

Cinquante acteurs de l'Histoire et du patrimoine participent à cet événement et feront découvrir toutes les facettes de ce thème au travers d'expositions, de conférences grand public et d'animations telles qu'une échoppe d'herboriste au Moyen-Âge, des démonstrations de production de sel à l'aide d'une poêle à sel, la fabrication de savons à partir de soude végétale, une initiation à l'archéobotanique, un spectacle théâtralisé sur un jugement d'un tribunal militaire, des jeux pour enfants, etc.

Entrée libre.